

La Mariapolis « Une passion pour l'unité »

Focus sur la traditionnelle rencontre d'été des Focolari qui cette année s'est déroulée du 14 au 25 août, à Rotselaar, près de Leuven, à la 'cité-pilote' de la Mariapolis Vita. Trois cent personnes en tout, de toutes générations, cultures et convictions, des différents coins de la Belgique et du Grand-Duché de Luxembourg, ont fait une halte pour se ressourcer à la spiritualité de l'unité de ce mouvement d'Eglise. Beaucoup ont apprécié la possibilité de choisir un, deux ou trois jours à leur guise parmi les dix jours qui sont proposés.

L'Esprit Saint, le thème de ces journées très riches, illuminait de multiples facettes du mouvement des Focolari, de sa spiritualité et de ses réalisations. Les thèmes traités durant la matinée allaient de la sauvegarde de la création à la vie à contre-courant des jeunes générations, de la vie de l'Eglise locale à la communion entre charismes actuels et au dialogue interreligieux, des initiatives sociales à l'art et au projet européen de l'unité dans la diversité. Autant de programmes, de réalisations qui s'inspirent à la spiritualité de communion des Focolari.

On peut dire que l'Esprit de Dieu était à l'œuvre, permettant à de nombreuses personnes d'approfondir et de renforcer leur relation avec Dieu et avec le frère. Les nombreux moments d'échange en petits groupes ont été l'occasion de donner et recevoir la lumière qui naît « là où deux ou trois se réunissent en mon nom » (Mt 18,20). Une spiritualité communautaire qui part du rapport personnel avec Dieu pour aller vers le frère et façonner le tissu social.

Les après-midis prévoyaient des jeux, une visite guidée de l'Abbaye de Tongerlo, des ateliers allant de la fabrication artisanale de savon à linge à celle du nougat sicilien, ou tout simplement une baignade dans le lac de Rotselaar. S'ajoutaient une veillée de prière animée par le Trio GPS, un film sur Jean Vanier et le film récent sur le pape François, ainsi qu'une multitude de rencontres et d'échanges.

Un programme destiné à donner des clés pour pouvoir répondre aux multiples défis actuels. La dernière matinée a été consacrée à la vie des communautés locales, formées de personnes d'une même région (quartier, ville ou territoire plus large) qui à l'instar des premiers chrétiens, veulent vivre l'amour réciproque dans la simplicité de la vie quotidienne. Pour être des porteurs de lumière et de fraternité dans leurs milieux de vie.